

Ressort: Vermischtes

## Entwicklungsorganisation: 15 Millionen Mädchen von Kinderehen betroffen

Hannover, 06.03.2015, 11:48 Uhr

**GDN** - Laut der Entwicklungsorganisation Stiftung Weltbevölkerung sind jährlich weltweit etwa 15 Millionen Mädchen von Kinderehen betroffen. In Entwicklungsländern sei jede vierte junge Frau mit 18 Jahren verheiratet, teilte die Entwicklungsorganisation am Freitag anlässlich des Internationalen Frauentages am kommenden Sonntag mit.

Drei von zehn dieser Mädchen seien demnach sogar jünger als 15 Jahre. "Es ist unfassbar, dass auch mehr als 100 Jahre nach Einführung des Internationalen Frauentages die Rechte von Mädchen und Frauen noch immer nicht anerkannt werden", sagte Renate Bähr, Geschäftsführerin der Stiftung Weltbevölkerung. "Kinderehen müssen endlich der Geschichte angehören."

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-50896/entwicklungsorganisation-15-millionen-maedchen-von-kinderehen-betroffen.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619